

# LA COUPE DE FRANCE DES PROVINCES

par le petit bout de la lorgnette

André CADIOU

## Rappel des résultats

### 1<sup>er</sup> - Nord-Pas de Calais

Ils n'ont pas perdu le Nord et ils n'ont pas calé. Cinq petits quinquins bien requinqués avec une mention spéciale pour Courbot (5,21) en libre 7<sup>e</sup>, Florent au cadre 4<sup>e</sup> (10,34) et Repillet (1,90) bande 4<sup>e</sup>.



### 3<sup>e</sup> - Orléanais

Sur le podium nos voisins, pas d'exploit particulier, mais de bons résultats au-dessus de la moyenne des catégories.

### 4<sup>e</sup> - Alsace

Ah ! ces alsaciens, aussi talentueux à table, au bar, que sur un billard, et ils ont la santé !



### 6<sup>e</sup> - Lorraine

Il s'en est fallu de bien peu qu'ils nous prennent notre place et nous décernerons tout de même un prix «Speziale» à Caillet (2,30 de générale en L8) et «Bazin», bruit dans la salle... à ce moment-là, car hélas autrement...



### 2<sup>e</sup> - Ile de France

En Ile de France, on sait nager surtout avec son «Duarté» habituel qui s'offre une moyenne générale de 0,609 en 3B cinquième. Hé oui, en cinquième ! il ira loin, ce petit. On peut dire qu'il n'est déjà plus à «Lacaze» départ.



### 5<sup>e</sup> - Pays de Loire

Premiers à être connus. Si, c'est vrai ! on n'a pas eu l'Alsace (4<sup>e</sup>), mais on a eu la Lorraine qui fait 6<sup>e</sup>. En réalité, nous sommes premiers.

Premiers à reconnaître qu'ils étaient tous très forts.

Premiers à reconnaître que c'est un vrai plaisir de se faire en 3 jours autant d'amis éparpillés sur le territoire.

Premiers à reconnaître qu'ils savent boire notre vin presque aussi bien que nous.



## 7- Normandie

Pour cette équipe, c'était clair et reinette, ils étaient dans les pommes, mais toujours avec des moyennes justifiant largement la catégorie.



## 8- Midi-Pyrénées

Il en fallait bien UN, et malgré, là encore, des moyennes correctes, ce fut midi pour battre les autres (manque de Pau peut-être ?) Maintenant que les résultats vous sont connus, que vous faut-il de plus ? Quoi ? En savoir plus.

Est-ce bien raisonnable ? Tant pis, allons-y «Chapitrons»



## Chapitre 1 - La fédération

Ils étaient tous là. Toutes nos bonnes huiles, onctueuses à souhait, gentilles, attentives, plus pour servir à graisser les rouages rouillés ou grinçants, que pour faire des salades, tant mieux.

Nous, on y a cru; eux, ils ont vu ; ont-ils retenu ? la ligue !... la ligue du but !... à atteindre.

## Chapitre 2 - La ligue

Ah ! cette ligue, de Nantes à Montaigu au-delà, c'était le pied... Oui, je sais, ça ne rime pas... ce qui rime par contre c'est l'effort, le dynamisme, le résultat. Nous avons pu démontrer ô combien ! notre savoir-faire, notre disponibilité, la justification de notre raisonnement concernant les petites catégories, notre capacité à essayer les plâtres; en un mot, notre efficacité au service du sport billard était démontrée et, bien sûr, s'il fallait des gros sous pour organiser une telle manifestation, il n'était pas besoin d'en abreuver les joueurs pour obtenir des prestations honorables ; encore merci aux sponsors.

Pas facile d'avoir une salle à préparer en quelques heures, de gérer l'intendance, de recevoir 40 joueurs, des dizaines d'arbitres, d'animer, de penser à tout et à tous, et cela pendant 3 jours. Il faut le faire. On l'a fait.

Dans les bras de la Présidente mes petits.

## Chapitre 3 - Les ligues présentes

Que dire sinon que nous nous sommes faits des amis. Ils étaient heureux d'être là, de participer non seulement au tournoi, mais à toutes nos 3<sup>e</sup> mi-temps et ils nous ont apporté leurs différents talents avec beaucoup de ténacité, de brio, d'humour et de gaieté.

Une mention particulière à Jin Guignon, Président de cette coupe des provinces, instigateur de celle-ci, et qui pendant 3 jours a étudié la meilleure façon de peaufiner encore pour les années à venir.



## Chapitre 4 - L' A.B.R

Non, ils ne sont pas morts, non, non, non, ils étaient tous là, du plus modeste, au plus prestigieux, et ils ont servi. Servi le billard, leur club, la ligue, les amis, la fête. Encore un sans faute.

Certes, on entendait parfois quelques ronflements présidentiels venus fort à propos couvrir les bruits du bar. Ils rêvaient, paraît-il, d'un Championnat du Monde.

Aussi, quelle osmose entre l'A.B.R., notre Président de ligue et la ville de Rezé. Quelle complicité, quelle amitié ! Tout ceci engendre les bons résultats et la notoriété. On a envie d'y être, on a envie d'en être.



Comme disait Letizia Bonaparte : «Pourvu que cela dure !».